



Denuncian violaciones de los DDHH en Haití

Description

Puerto Príncipe, 24 abril. La Oficina de Protección del Ciudadano (OPC) de Haití denunció las violaciones sistemáticas de los derechos humanos tras las incursiones de pandillas en Source Matelas que costaron decenas de vidas, incluidos bebés.

“Ninguna causa, ningún motivo, ni siquiera en las guerras más bárbaras, en la época de la locura instintiva, puede justificar las escenas apocalípticas que vivimos hoy en nuestros horrores cotidianos”, deploró la organización.

La semana pasada pandillas invadieron Source Matelas en la comuna de Cabaret, situada al norte de esta capital.

El alcalde interino de la localidad, Joseph Jeanson Guillaume, confirmó una veintena de muertos, aunque medios de prensa elevaron hasta 40 la cifra de víctimas mortales, entre ellos, al menos dos bebés.

Guillaume, quien pidió la intervención de las autoridades, precisó que muchas casas fueron incendiadas y decenas de personas huyeron de sus viviendas a zonas vecinas de Arcahie y el departamento Artibonite.

La OPC denunció que las bandas que actualmente aterrorizan a la población fueron armadas por mafiosos de los sectores económicos y políticos y ahora la población es la principal víctima.

Ante esta situación, la plataforma cuestionó a los dirigentes actuales y aseguró que muestran desprecio e incapacidad ante las violaciones de los derechos humanos.

“Los enfrentamientos están haciendo estragos en Cité Soleil. La situación en Brooklyn, por ejemplo, es dramática. La población se siente asediada. Ya no pueden salir de sus casas por miedo a la violencia armada y al terror de las bandas”, lamentó la coordinadora humanitaria Ulrika Richardson.

Las pandillas de Haití ampliaron su poderío en los últimos años y actualmente controlan más del 80 por ciento de Puerto Príncipe, mientras la Policía admite no contar con los recursos ni la preparación para hacer frente a la escalada de violencia.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023